

オリエンテーションを終えて

入学してから1か月が過ぎようとしています。生徒たちは、授業の始まりとともに、家庭学習や部活動の体験入部などを通して中学校に進学したことを確かな感覚として体感していることでしょうか。これからも、生徒の心が明るく、前向きに成長していくように、ご家庭と協力をしながら教育活動を進めていきたいと思えます。

25日(金)には、1つ目の学年行事である、オリエンテーションがありました。学級の仲間と協力しながらミッションをクリアしていく校内ウォークラリーやリーダー会企画の学年レク等で違う小学校の友達ともかかわる機会をつくることができました。たくさんの笑顔が見られ、生徒たちにとって楽しい思い出になったと思います。

さて、ゴールデンウィークに入り、来週には連休があります。1ヶ月がんばってきた生徒たちにとって、リフレッシュできる機会にさせていただけますようお願いいたします。生徒たちが、5月からも元気に成長していくことを楽しみにしています。今後とも本校の教育活動にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。





＜オリエンテーションの振り返り＞

＜1組＞

- ・借り人競走は、必ず参加できて選ばれたから心に残った。お題を選ぶワクワク感もあったし、豊坂の子と仲を深められた。協力することで、こんなふうに自然と仲よくなれるんだと思った。(杉田海翔)
- ・いろんな子と話してみたら、思ったよりも気が合う子がたくさんいた。これからはいろんな子に自分から話しかけて学年のみんなが友達になれるようにしたい。(間瀬希花)

＜2組＞

- ・まだ話したことがない人と話して、今まで知らなかったことを知ることができた。友達になるきっかけをつくることにつながったと思った。これから南部中学校の生徒としての自覚をもちながら、生活したい。(菰方智史)
- ・新しい友達ができてうれしかった。ウォークラリーやレクリエーションを通して、話したことがない人と話せたし、仲よくなれたので、これからも友情を大切に楽しもうと思いました。(岩瀬萌愛)

＜3組＞

- ・南部中の新しいよいことを発見した。それはあいさつ。ウォークラリーのときに先輩や先生が元気よくあいさつをしてくれた。ぼくももっと元気なあいさつができるようにしたい。(青木朔太郎)
- ・借り人競走の実行委員として、借りる人も借りられる人もそれを見ている人もみんな笑顔で楽しんでくれたことが心に残りました。学級だけでなく、学年でまた活動できる時間をつくって仲を深めたい。(神谷麻妃)

5月の主な行事予定

- 1日(木) 部活動あり<最終下校 16:05>
- 2日(金) 新入生歓迎会 <最終下校 16:05>
- 7日(水) 幸田町春季体育大会激励会
- 9日(金) 内科検診 13:05
- 10日(土) 幸田町中学校春季体育大会 (※1年生参加なし)
- 11日(日) 春季大会予備日
- 12日(月) 部活動停止 テスト週間 (~14日)
- 13日(火) 眼科検診 13:30
- 15日(木) 中間テスト1日目(社会・理科・英語) <最終下校 13:05>
- 16日(金) 中間テスト2日目(数学・国語) ③群団発足会⑤⑥交流会 <最終下校 15:00>
- 22日(木) 部活動避難訓練 <最終下校 16:35>
- 23日(金) 健康教育実地審査 <最終下校 16:05>
- 24日(土) 情報モラル講習会・部活動説明会・部活動公開 **※弁当** <最終下校 15:20>
- 26日(月) 24日の振替休業日
- 28日(木) 校外学習 **※弁当**
- 30日(金) 校外学習予備日 **※弁当**



【24日の日程】

- 13:00~13:50 情報モラル講習会
(生徒と一緒に聞いていただきます)
- 14:20~15:05 部活動説明会・部活動参観
- 15:20 最終下校